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9 月 21 日 (金 )に第 3 回実行委員会を開催いたしましたので、ご報告いたします。 

 

※校長挨拶※ 

長かった夏休みも終わりました。夏休み中に各種県大会、九州大会、３年生においては

オープンスクールなどがありました。今年は全国中学校の総合文化祭がアルカス佐世保で

行われました。本校から演劇部が出場し、立派な演技をしてくれました。  

夏休みには大きな事故、事件もなく良かったと思います。前期後半がスタートしました。３

年生の 7 月の修学旅行が 9 月に延期になりましたが台風のためさらに 12 月に延期となり

ました。観光シーズンに入る秋になかなかバスを数台借りることが難しいためやむなく 12 月

に延期することになりました。 

体育大会に向けて準備が進められています。天候も心配ですが何とか当日いい天気に

なるようにと思っています。子どもたちも応援の練習も進み、徐々に熱が入ってきました。  

10 月の末には合唱コンクール・文化発表会があります。集団の中でもまれながら成長し

た姿を見ていただけたらと思います。 

 

１ 平成 30 年度活動計画の報告  

1 学  年  特になし 

2 学  年  7/6 職業講話  

3 学  年  
6/7 第 2 回学年委員会  

6/24 親子体育教室  

広  報  部  

7/6 若草第 1 号発行  

7/6 第 2 回部会  

9/未  若草第 2 号発行について協議  

10/5 若草第 2 号発行予定  

保  健  部  

7/12 第 1 回学校保健委員会  

9/3 あいさつ運動  

9/未  第 2 回部会  

11/6 食育講演会・給食試食会  

体育文化部 

7/7 東部ブロックソフトバレー大会参加（荒天により中止）  

7/18 第 2 回部会  

9/16 美化活動  



9/未  第 3 回部会  

9/23 体育大会 PTA 競技  

11/1 あいさつ運動  

母  の 会  

6/19 第 2 回部会  

7/2 あいさつ運動  

9/12・19  

10/3・10・17・24・31   コーラス練習  

11/7・14・21  

11/25 市 P 連音楽祭   

生活指導部  7/13 地区懇談会  

本部  

7/2 第 2 回本部会  

7/9 第 2 回実行委員会  

9/10 第 3 回本部会  

9/14 第 3 回実行委員会  

市 P 連他  

7/11 第 1 回花早会  

7/17 市 P 連健全育成委員会会議  

7/20 おやじの会夜間パトロール 

8/24 おやじの会天満宮祭りパトロール  

9/27 市 P 連第 2 回理事会  

10/27～28 九州 PTA 研究大会  

※ 各部より、活動の案内文が配布されますので、たくさんのご参加をお待ちしております。 

 

２ 依頼伝達事項  

 

1） 市 P 連母親部会チャリティーバザー10/13（土） 

各単 Pで 15品ほど出品が必要となりますのでご協力のほどよろしくお願いいたしま

す。 

 

2） 市 P 連音楽祭  

11/25 コミュニティーセンターにおいて開催予定です。それにともなって案内を配

布しておりますが毎週水曜日に練習をしています。まだ募集もしていますのでご参加

のほどよろしくお願いいたします。 

 

3） 平成 30 年度県 P 大村大会  

11/17（土）に動員 11 名を希望しています。現在本部より 8 名参加することになっ

ていますが残り 3 名を各部から募集することになるかもしれませんのでよろしくお願い

します。 

 

4） 九州 PTA 研究大会鹿児島大会  

10/27（土）～10/28（日）本部より 3 名参加  



5） 校内美化活動  

各部活動、保護者、おやじの会、先生方多くの協力のおかげで美化活動を行うこ

とができました。主体となって活動していただいた体育文化部の皆さんありがとうござ

いました。 

 

6） 健全育成会東部ブロック球技大会  

10/13（土）11：00～17：00 

日時以外連絡が来ていませんが、動員の際はご協力お願いいたします。  

 

7） 体育大会  

9/23（日）一人でも多くのご参観をお待ちしております。車で来校される際は事前

配布されています、案内をよくご覧になってから来校お願いいたします。  

 

３ 学校より 

1 学年  

（松村先生） 

完全不登校 3 名がおりますがみんな元気に過ごしております。夏休み中の

事件・事故もありませんでした。体育大会に向けてデンマーク体操を練習して

います。学習面では忘れ物・課題の未提出が多く見られます。ピアス・スカー

ト・マニキュア・スカート・化粧・染髪などに乱れが見られる生徒が数名います。 

10月にハウステンボスでイングリッシュキャンプ、11月にはふるさと歴史発見で

バスで地域の歴史にふれるという学習を予定しています。 

2 学年  

（小川先生） 

体育大会に向けて朝練を頑張っています。他のクラスに負けないようにと競

争意識をもって練習しています。夏休み中は大きな問題もなかったようです。

服装の乱れが見られる生徒が数名いました。対戦ゲームで夜遅くまで起きて

いたり課金するなどということもあるようなのでご家庭でご指導お願いします。

11/14～16 まで職場体験学習を予定しています。来年度の修学旅行の希望

をとりましたが関西方面が多かったです。４万５千円ほどの予定です。年が明

けて徴収があるかと思います。 

3 学年  

（長谷川  

  先生） 

夏休みに３者面談を行いました。夏休み明けすぐに修学旅行を予定してお

りましたが延期となり実力テストを迎えました。夏休みに頑張った生徒と停滞し

ている生徒と二極化していると感じます。提出物も各クラス１０名ほどずつ帰っ

てこないということが気がかりです。  

生活面で言うと教室に入れない生徒が数名いますが服装等ご家庭とも連

絡を取りながら指導していきたいと思います。給食時マスクの着用を徹底する

よう指導していますが持参していない生徒も多く見られます。 

１１月に文化発表会・三者面談、１２月に修学旅行を予定しています。 



生徒指導

（若杉先生） 

水難事故や事件もなく夏休みを過ごせたようで安心しています。今年の異

常な暑さのため部活動においても塩分摂取、スポーツドリンクの持参も許可し

ていましたがそれでも熱中症の症状を訴える生徒がいました。朝食をとってい

ない・十分な睡眠時間をとっていないなどの原因が考えられます。しっかり朝

食をとってくるよう心がけてください。体育大会後の打ち上げはしないよう指導

しています。 

永谷教頭先生 

体育大会のチーム割を縦割りにし、先輩が後輩に教えるなどといった経験

も必要かと思い縦割りにしています。当日は駐車場が込み合う。極力遠方の

方のみ、また各家庭 1 台でなるべく乗り合わせていただきたいと思います。学

校の活動・PTA の美化活動・地区懇談会など保護者の方などにもう少しご参

加いただけたらと思います。4 月に配布した行事カレンダーに間違いがありま

した。正しくは合唱コンクール・文化発表会は 10/26（金）となります。アンケー

トの結果 1 日の勉強時間が 1 時間未満の生徒が過半数を超えていました。

ご家庭でも習慣づくよう心がけてあげてください。 

 

次回  ： 第 3 回実行委員会  

11 月 9 日（金） 19：30～ 多目的室 1 


